
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和６年３月定例会 

議席番号２番 

高橋 速円議員 

 

１．出雲崎の伝統祭事について 

 

昨年 9 月定例会一般質問で出雲崎大祭について質問した。 

前町長は町の「無形文化財」に指定したい、と答弁された。 

これを踏まえ以下 3 点町長の認識を質す。 

（１）文化財指定への進捗状況 

（２）大祭実現にはその財源と担い手が問題だ。新年度予算にそれ

への補助金が計上されているが、十分ではない。 

財源と担い手、特に担ぎ手不足をどう認識しているか。 

（３）出雲崎大祭へは過去産業観光課が観光協会を通して支援して

きた。 

昨年、賑わい創出で総務課の支援があった。 

新年度からは産業観光課、総務課、そして教育課が連携して

支援するものと理解している。 

賑わいと他に類をみない出雲崎の伝統文化の維持振興、これ

を同時進行して邁進する意気込みを伺う。 

 

２．乳幼児医療について  

 

住宅施策、子育て施策が万全だとしても、医療が十分でなくては

少子化対策は結果として不十分だ。いまの当町の状況から強い危機

感を抱かざるをえない。 

そこで以下町長の認識を伺う。 

（１）IT 活用で乳幼児医療を補完できないか。先進地を参考にした

中で当町独自の施策が確立できないか。    以上 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和６年６月定例会 

議席番号２番 

高橋 速円議員 

 

１．地域医療の確保について 

 

 当町の医療について以前伺ったことがある。前町長時代でもあった

ので改めて以下 2 点その認識を伺う。 

（１）地域の医療をどう認識しているか。 

（２）将来、どうデザインするか。 

 待ったなしの喫緊の課題が多数挙がっているなかで、医療について

の優先度はいかがか。          以上 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和６年９月定例会 

議席番号２番 

高橋 速円議員 

 

１．あすの町の「人材育成」について 

 

（１）町長の掲げている７つの取組みの内、「将来を担う人材育成・

未来への投資」として若者世代を取り上げているが、青壮年世代

は意識しないのか。 

（２）「地域づくり」「人づくり」の視点で出雲崎を深堀りし「人財」

として次世代を担ってもらえる施策が必要だと思うが、いかがか。 

（３）前町長時代に「みんなでつくる町おこし委員会」があった。 

この際、次世代の有為な人たちを育てる意欲はないか。 

 

２．使用料について  

 

（１）全面的に見直す時期にきているのではないか。見直しを提言す

る。 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和６年 12 月定例会 

議席番号２番 

高橋 速円議員 

 

１．「総合戦略」について 

  

「第 2 期出雲崎町まち・ひと・しごと創生総合戦略」が今年度で終

了する。これについて以下質問する。 

（１）どう総括するか伺う。 

（２）出雲崎の魅力向上を図ることが掲げられてきたが、現時点でど

う評価しているか伺う。 

（３）町民から町の PR に対するいろいろな評価の声を聞く。率直な認

識を伺う。   

以上 

 


